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和歌山市是一个安静而美丽的城市。在这一年里，我感受到了这个城市给予的种种便利。

同时，作为一个外国人，也感受到了和歌山与中国风土人情上的差异。一年的留学生活，加

深了我与和歌山的羁绊。并从心底里希望和歌山越来越繁荣。因此，想借此机会，对和歌山

将来的发展提出自己的意见和建议。 

交通将一个城市与外界连接起来，可以说车站是城市的窗口。我多次去过 JR 和歌山站，

亲身感受到了车站的种种便利与不便。 

说起对 JR 和歌山站的印象，首先是安静。中国的车站人流量大，车站周围有众多的饭店，

旅店，特产店等，非常热闹。与中国的车站相比，使用 JR 和歌山车站的乘客似乎很少。站前

虽然有餐饮店和百货商场，但是顾客很少，没有商业繁荣的热闹气氛。此外，商店街的多数

店铺并未营业，地下通道也没有任何店铺，显得空空荡荡。总之，JR 和歌山车站非常安静，

对于习惯了车站热闹气氛的我来说，总觉得少了点什么。 

第二个印象是干净。不只是因为人流量大还是因为管理上的疏漏，中国的车站附近经常

可以看见垃圾。但是日本的车站非常整洁，几乎见不到垃圾。 

自从来到日本就亲身体会到了日本人的周到细致。这种周到在 JR 和歌山站也到处都有所

体现。例如，地下广场设有书架。等待友人或是等待电车期间，读书不失为消磨时间的良好

选择。另外，车站附近多处设置了 ATM 机，非常便利。不仅如此，在 JR 和歌山站还可以乘坐

通往关西机场的巴士以及夜间巴士，对于路行者来说非常便利。 

但是无论怎样细致周到，总会有疏漏之处。JR 和歌山站同样如此。例如车站内没有洗手

间，通过检票口以后，若是想去洗手间只能忍着。其次，自行车停车站非常难找。因为没有

标识，我第一次使用自行车停车场的时候，曾经花了很长时间寻找停车站。 

针对在 JR 和歌山车站发现的问题，我想提出一下几点意见和建议。 

JR 和歌山车站给人最深刻的印象是安静。商店街多数店铺停业，人流稀少。为了改变这

种状况，我认为有必要建一个大型的商场。商场里服装，电器，美食，卡拉 OK，电影院一应

俱全。这样一来，市民也没有必要特意去大阪购物和娱乐，JR 和歌山站也会变的热闹繁荣起

来。此外，虽然有地下广场，但是因为没有标识，不熟悉车站的人很难发现有这样一个广场。

地下广场虽然面积很大，但是里面没有任何店铺，显得非常空旷，也浪费了空间。因此，如

果在地下广场也设置各种店铺的话，会变的热闹起来吧。 

另外，如果能设置自行车停车场的标识，Wi-Fi，垃圾箱，站内洗手间的话，对于乘客来

说将会非常方便。 

最后，我想对车站的公共交通提出建议。首先应该改造公交车站牌。现在的站牌字太小，

而且除了日语以外没有其他语言标识，对于视力不好以及不懂日语的外国人来说非常不方便。

希望能够设置文字清晰，有多国语言标识的站牌。另一方面，我认为有必要设置标识，标明

交通卡的购买方式和流程。现在的公交车数量少，费用高。如果至少在假期能够坐到方便，

便宜的公交车的话，对于节假日想出去玩的人来说会变的极为方便。 

 

 

 


